

長毛だより

発行者
長毛自治会

老人会新体制

二月十一日公民館において
長毛老人会の役員会が行われ、
令和六年度の新体制が決まりました。

会長 前原信一
副会長 宇地原英子
書記会計 栄哲己

皆様のご協力をお願い申し上げます

今月は陰暦で弥生

三月は陰暦で弥生（陰暦三月の異称）と呼称されています。草木が芽吹く月という意味で呼ばれるようになつたことによ来しているそうです。万物が成長する春を迎える、冬の厳しい寒さをのりこえた子供達にも、一年間の成長の跡が見

られます。まさに春は人も企業も草木も全ての物の成長の到来です。

今月の行事

一 区長会
七日・二十一日

二字費徴収

一〇日（日）

ミニデイサービス

一三日・二七日

春分の日（彼岸）

二〇日（水）

小中学校終了式

二二日（金）

二月ウマチー

二四日

格言

「人は出会つて知人となり、親しくなつて友人となり、助け合つて仲間となる。」この言葉は長毛公民館の舞台左側に掲げられている書です。この書は

平成二十一年度の老人会長であった宇座徳泰（元教員）さんがある書物から引用し掲げています。宇座さんは今年八六歳になりますが、まだ元気で頑張っています。

強者よ集まれ

今月、公民館に腕相撲マシンを置きました。腕力に自信のある方多数の参加を募集しています。筋力増強、健康維持のため集つて参加しましょう。

特に中学生、高校生、若者諸君の参加を期待しています。トレーニングのためバーベル等の器具も置いています。

囲碁愛好家募集

公民館では囲碁愛好家の皆さんとの要望により公民館を開放しています。

開催日 每週木曜日
時 間 午後二時から

○練習日 每週日曜日
○時間 午後四時から

○場所 公民館

練習したい方は申し出れば公民館の使用を許可します。

囲碁好きの方、見学もよし対局もよし、どうぞ気軽に来てください。

長毛だよりへの情報提供のお願い

公民館では広く皆さん 의견を取り上げるため「長毛だより」への記事の提供をお待ちしています。良いこと、悪いこと（犯罪情報等）、公民館に対する要望、または、あの人は歌がうまい、子供が生まれた、結婚した、若い時何かのチャンピオンであった等些細な事でもよろしいですでの宜しくお願ひします。

罪情報等）、公民館に対する要望、または、あの人は歌がうまい、子供が生まれた、結婚した、若い時何かのチャンピオンであつた等些細な事でもよろしいですでの宜しくお願ひします。